

Manfaat Produk Super Well Protection	Keterangan	Nama Plan	
		Silver	Gold
			BEST SELLER
Batas Limit Tahunan		1 Milyar	1 Milyar
Cakupan Wilayah Klaim		Indonesia	Indonesia & Malaysia
Kamar Rawat Inap Biaya tagihan kamar per hari saat menjalani perawatan inap. Catatan: Apabila kamar Perawatan yang sesuai dengan haknya penuh atau tidak tersedia, maka Tertanggung berhak untuk mendapat kamar Perawatan lebih tinggi 1 (satu) tingkat dari haknya, selama maksimal 2 (dua) hari dan pada hari ke-3 (tiga) Tertanggung harus kembali menggunakan kamar Perawatan sesuai manfaat yang tercantum pada Tabel Manfaat. Tetapi jika Tertanggung tetap menggunakan Kamar lebih tinggi 1 (satu) tingkat dari haknya di hari ke-3 (tiga) dan seterusnya maka biaya Perawatan dihitung secara pro rata sejak hari pertama.	Sesuai tagihan, tidak ada batasan hari	Kamar 1 tempat tidur terendah (1-bedded/setara VIP) atau 1.5 Juta/hari yang mana lebih tinggi	Kamar 1 tempat tidur terendah (1-bedded/setara VIP) atau 1.5 Juta/hari yang mana lebih tinggi
Diagnosis Penyakit Kritis Konsultasi dan pemeriksaan diagnostik untuk penyakit kritis, termasuk untuk tes laboratorium, MRI, CT scan, PET, dan lain-lain.	Tidak ada batasan	Sesuai tagihan	Sesuai tagihan
Perawatan Rumah Sakit Menyeluruh			
Perawatan Aktif Biaya untuk berbagai perawatan dan pengobatan penyakit kritis antara lain biaya kemoterapi, radioterapi, <i>kidney dialysis</i> , biaya administrasi, ambulans dan lainnya.	Tidak ada batasan	Sesuai tagihan	Sesuai tagihan
Rawat Jalan Sebelum dan Sesudah Perawatan Aktif Biaya konsultasi rawat jalan dan tagihan obat untuk penyakit kritis yang diderita sebelum dan sesudah melakukan perawatan aktif atau rawat inap.		Sesuai tagihan	Sesuai tagihan
Rawat Inap & Pembedahan Biaya perawatan yang muncul selama rawat inap yaitu biaya konsultasi, kunjungan dokter, ICU, biaya pembedahan/tindakan (termasuk Pembedahan Pulang Hari), biaya donor organ, serta biaya lain-lain.	Tidak ada batasan hari dan kunjungan dokter spesialis serta konsultasi.	Sesuai tagihan	Sesuai tagihan
Perawatan Khusus Kanker Biaya konsultasi dan terapi untuk kanker (terapi hormon, terapi imun, dan <i>targeted therapy</i>), serta pengobatan lain yang dianjurkan untuk menyembuhkan kanker.		Sesuai tagihan	Sesuai tagihan
Pemantauan Pasca-Sembuh Biaya konsultasi dan biaya pemeriksaan tes yang direkomendasikan secara tertulis oleh Dokter dan relevan atas diagnosis Kondisi Kritis yang dilakukan tidak lebih dari 30 (tiga puluh) hari sejak konsultasi, hingga biaya pembacaan hasil tes dalam waktu tidak lebih dari 30 (tiga puluh) hari sejak konsultasi Dokter pertama (jika ada) untuk memastikan kesehatan setelah dinyatakan sembuh dari perawatan.	Hingga 5 tahun setelah dinyatakan sembuh untuk kanker; tidak ada batas tahun untuk penyakit kritis lainnya.	Sesuai tagihan	Sesuai tagihan
Terapi Lainnya yang Diperlukan untuk Pemulihan Penyakit Kritis			
Terapi Wicara Perawatan untuk menilai dan mengobati masalah bicara, makan, menelan, bahasa atau komunikasi dari Tertanggung untuk memungkinkan mereka berkomunikasi dengan tepat dalam kehidupan sehari-hari.	Per kunjungan. Maks. 1 kali / hari dengan batas 60 kali / tahun	1 Juta	1 Juta
Fisioterapi Terapi fisik yang dilakukan oleh jasa Ahli Fisioterapi bersertifikat atas tindak lanjut perawatan Kondisi Kritis dengan konsultasi yang dilakukan sesuai dengan rekomendasi tertulis dari Dokter Spesialis yang merawat Tertanggung.	Per kunjungan. Maks. 1 kali / hari dengan batas 60 kali / tahun	1 Juta	1 Juta
Terapi Okupasi (<i>Occupational therapy</i>) Perawatan yang diberikan kepada Tertanggung untuk mengembangkan dan mempertahankan kapasitas hidup dalam melakukan pekerjaan sehari-hari dan peran yang penting untuk kehidupan produktif, termasuk perawatan diri, kehidupan sehari-hari, rekreasi dan pekerjaan.	Per kunjungan. Maks. 1 kali / hari dengan batas 60 kali / tahun	1 Juta	1 Juta